



## Congreso de la Unión rinde homenaje luctuoso a Ifigenia Martínez

El Congreso de la Unión realizó este lunes un emotivo homenaje luctuoso a la maestra **Ifigenia Martínez**, destacada política y académica mexicana, quien falleció el pasado 5 de octubre.

El homenaje se llevó a cabo en el Palacio Legislativo de San Lázaro, donde el féretro de la legisladora fue cubierto con la Bandera de México y colocado frente a una fotografía suya, rodeada de decenas de arreglos florales.

El evento comenzó con un minuto de silencio, seguido de aplausos y la proyección de un video en el que se repasó la trayectoria de Martínez, quien fue cinco veces diputada, senadora, embajadora y catedrática. Su legado, tanto en la política como en la academia, fue recordado con admiración por todos los presentes.

Diputados, senadores, secretarios de Estado, amigos y familiares acudieron al homenaje, en el que las distintas fuerzas parlamentarias rindieron tributo a Martínez, destacando su incansable lucha por los derechos humanos y su compromiso con la democracia y la igualdad.

<https://www.tabascohoy.com/congreso-de-la-union-rinde-homenaje-luctuoso-a-ifigenia-martinez/>